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社団法人にいがた北青年会議所 

２０１３年度 

 

 

ヨシ焼き 

 

先
月
ま
で
入
院
さ
れ
て
い
た
、
理
事
長
が
復
帰
さ
れ
ま
し
た
。
現
在
の
体

調
は
大
変
良
く
、
こ
れ
か
ら
の
様
々
な
活
動
に
、
更
な
る
飛
躍
を
さ
れ
る
事

と
考
え
ま
す
。
４
月
例
会
の
挨
拶
で
は
、
メ
ン
バ
ー
個
々
の
体
調
管
理
に
心

が
け
る
事
を
進
言
さ
れ
ま
し
た
。
理
事
長
の
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
が
戻
っ
て
来

た
事
に
歓
喜
し
、
さ
ら
に
実
践
躬
行
の
志
に
磨
き
を
か
け
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

  

２
０
１
３
年
度
は
「
一
般
社
団
法
人
に
い
が
た
北
青
年
会
議
所
」
と
し
て

活
動
す
る
初
年
度
と
な
り
ま
す
。
気
持
ち
を
新
た
に
青
年
会
議
所
活
動
に
臨

む
に
当
た
り
、
こ
れ
を
機
会
に
会
議
の
運
営
に
つ
い
て
も
、
今
ま
で
当
た
り

前
に
行
っ
て
き
た
こ
と
を
今
一
度
、
見
直
し
、
更
に
発
展
さ
せ
る
こ
と
を
考

え
今
回
の
事
業
と
な
り
ま
し
た
。 

 

こ
の
内
容
は
過
去
に
も
あ
っ
た
事
業
で
し
た
が
、
当
Ｌ
Ｏ
Ｍ
も
若
手
が
増

え
て
い
る
中
で
、
有
意
義
な
事
業
だ
っ
た
と
考
え
ま
す
。 

 

ま
た
、
講
師
の
米
倉
君
は
、
公
益
社
団
法
人
武
蔵
野
青
年
会
議
所
の
メ

ン
バ
ー
で
、
３
２
歳
、
日
本
に
も
数
多
く
の
出
向
を
さ
れ
て
い
る
方
で
、

に
い
が
た
北
の
若
手
の
メ
ン
バ
ー
に
は
良
い
刺
激
に
な
り
ま
し
た
。 

４
月
例
会
の
１
面

で
は
、
卒
業
生
の

野
村
剛
君
が
Ｊ
Ｃ

Ｉ
Ｃ
Ｒ
Ｅ
Ｅ
Ｄ
を

唱
和
し
、
そ
の
存

在
感
を
遺
憾
無
く

ア
ピ
ー
ル
し
て
い

ま
し
た
。 

そ
の
裏
側
で
は
、

受
付
も
担
い
、
影

の

功

労

者

で

し

た
。 

事
業
内
容 

今
回
の
事
業
は
、
観
客
参
加
型
に
な
っ
て
お
り
、
シ
ナ
リ

オ
が
用
意
さ
れ
一
人
が
一
役
ず
つ
演
じ
ま
し
た
。
狙
っ
た

か
の
用
に
、
新
入
会
員
に
大
役
が
周
り
、
み
な
緊
張
し
な

が
ら
な
ん
と
か
演
じ
き
り
、
事
業
終
了
時
に
は
胸
を
撫
で

下
ろ
し
、
ほ
っ
と
一
息
つ
く
姿
に
Ｊ
Ｃ
流
の
洗
礼
を
受
け

て
い
ま
し
た
。 

新
入
会
員
の
植
木

君
、
大
役
の
理
事

長
挨
拶
を
任
さ
れ

し
っ
か
り
と
そ
の

大
役
を
成
し
遂
げ

ま
し
た
。 

後
ろ
の
新
入
会
員

の
皆
さ
ん
、
次
は

あ
な
た
の
番
か
も

し
れ
ま
せ
ん
。 

今年もやってまいりました、ヨシ焼きの時期。今年は天候も良

く、綺麗になりました。 参加された皆さんお疲れ様でした。 

３月２４日

福島潟名物

ヨシ焼き 

４月１３日 

福島潟 

クリーン作戦 

 

４月１３日 

ＯＢ会観桜会 

肌寒い中でしたがクリーン作戦に

ボランティアの皆さんと一緒に参

加してまいりました。３００名を

越す人数の参加で一気に綺麗にな

りました。皆様お疲れ様でした。 

当日は雨風の為、新鼻甲公民館で行われま

した。それでも２０名以上の参加があり、

大いに盛り上がりました。また、午前中か

ら設営に参加された方はお疲れ様でした。 



 

公益社団法人日本青年会議所北陸信越地区新潟ブ

ロック協議会 ブロックサッカー大会が燕三条の地

にて４月１４日に開かれました。初戦は十日町とあ

たり、３対１で敗れてしまいました。それでも、当

日は快晴の中、日頃の運動不足の解消と他ＬＯＭと

の交流を深めることが出来ました。参加された方は

お疲れ様でした。 

一般社団法人への法人格移行に伴い必要となる総会を

４月２２日に行いました。社団法人としての決算およ

び一般社団法人としての事業計画、予算が承認されま

した。これをまた一つの区切りとして、今後も青年会

議所活動を行う意識が全員に共有されました。 

 

新潟市に拠点を置く青年会議所（新

潟、新津、白根、にいがた北）の交流

を目的としたＳＣＬＯＭ５会議が、４

月１７日に当地にて行われました。懇

親会を含めて大いに盛り上がり交流を

深めることができました。 


